
放送番組審議会　議事録
１　開催日時　平成 27年 5月 12日（火）

２　開催場所　奈良県北葛城郡王寺町久度２－２－１　王寺町地域交流センター会議室

３　委員の出席　委員総数 7人

　　　　　出席委員　長屋洋子、柳谷勝美、平越國和、田原由起子、田部慶喜

　　　　　欠席委員　藤原佑二、内田政美

　　放送事業者側出席者　植田進　上林久美子　市原剛

４　議題　（１）会社の近況説明

　　　　　（２）審議番組　「大和高田からまほろばの風にのって」

　　　　　（３）その他意見

５　審議内容（１）経過

　　　　　　　　ア　総務省近畿総合通信局に放送地域拡大、難聴地域の解消をお願いしている。

　　　　　　　　イ　サイマル放送を進めていく。

　　　　　　　　ウ　かつらぎテレビと情報交換を進めていく。

　　　　　　（２）審議番組についての意見

　　　　　　　　ア　週毎に企画を換えてその地域を紹介するのは良い。

　　　　　　　　イ　企画の中で違うジャンル（地域・ケーブルＴＶ局）とのコラボは面白い。

　　　　　　　　ウ　マンネリ化しないか注意が必要。

エ　色んな方が出演できる企画が多いので交流を広めるアフタ－フォローは必要。

　　　　　　（３）その他の意見

　　　　　　　　ア　YouTube、U-ストリームを活用して、ラジオの現場を紹介する。出演者、ゲストも

出る事によって認知広まる。

　　　　　　　　イ　りーべる王寺の館内を使えないか？事務所やスタジオとしての利用を検討。

　　　　　　　　　　幅が広がる。

　　　　　　　　ウ　放送が入るように出力を上げないと話にならない。近所で聞こえない場所が多

い。あきれられてる声も多い。

                エ　防災ラジオの配布

オ　地域色が濃く、歴史も絡めていく番組を増やしてはどうか。分かりやすく聴いて

いただけるのでは。

カ　地域創生、地域活性化、文化的活動、防災、テーマをハッキリさせることを

再認識する時期ではないか。

                キ　近くの中央公民館が建て直し中。そういう情報をいち早く取り入れて放送のネタや会社

の場所として使えないかを検討してはどうか。メインのスタジオと事務所が離

れている為にスタッフとパーソナリティとのコミュニケーション不足が心配。

６　意見への措置　　審議番組の審議結果を放送スタッフに伝え今後の放送に活かしていくとともに

　　　　　　　　　　番組制作全般にも取り入れていく。

７　議事概要の公示（１）掲示：事務局及び王寺駅前サテライトスタジオ

　　　　　　　　　（２）インターネット：ハイホーホームページ http://www.fm814.co.jp　　

以上


